



## Les Rencontres d'Élisa

## Conférence

Croire qu'est-ce que ça change?

## par Marion MULLER-COLARD

théologienne et directrice des Éditions Labor et Fides à Genève





## Samedi 12 Avril à 17h, au Temple de Cognac 6 rue du Temple, 16100 Cognac

La conférence sera suivie d'une séance de dédicaces <u>Participation Libre</u>

Le groupe d'animation "Les rencontres d'Elisa" de la paroisse protestante du Cognaçais propose des sujets culturels ou sociétaux pour favoriser le débat, la réflexion et des échanges avec tous les publics en faisant intervenir des conférenciers d'horizons variés dans le respect de la laïcité et de la liberté d'expression.